



# ふるさと



千塚小 学校だより1月号  
栃木市立千塚小学校  
校長 石川幸子

明けましておめでとうございます。美しい初日の出とともに、2025年がスタートしました。始業式の日には、寒い中でも元気よく「おはようございます。」と登校してくる子どもたちに久しぶりに会って、清々しい気持ちになりました。

さて、一年の計は元旦にあり。始業式では、子どもたちに、よりよい3学期にするためには、「めあてを立てること・勉強をがんばること・感謝の気持ちをもつこと」が大切であると話しました。1年間の学びをしっかりと身に付けて進級できるように支援していきたいと思います。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

## 【PTA 執行部会及び PTA 執行部・町内幹事合同会議】 12月5日(木)

昨年同様、今年度も、町内幹事の皆様に加えて、希望する保護者の方にもご参加いただき、地区別に分かれて、次年度の登校班編制について相談していただきました。

また、PTA 執行部の皆様には、合同会議の前後に、今年度の取組の反省を活かして、次年度の計画を進めていくための話し合いをしていただきました。長時間にわたり、大変お世話になりました。



## 【かけ算ボランティア】 12月11日(水)

2年生の教室では、朝の学習の時間に、かけ算を唱える声がたくさん聞こえます。水曜日の朝に、かけ算ボランティアさんが来てくださるからです。計算の基本であるかけ算は、何回も何回も唱えて、反射的に答えが出るようにすることがとても大切です。

毎回4グループに分かれて、3~4人のグループに1人担当して下さるので、順番に何度もチャレンジすることができ、子どもたちは熱心に取り組んでいました。合格シールを貼っていただき、とてもうれしそうな笑顔が一杯でした。大変お世話になり、ありがとうございました。



## 【西部地区 特別支援学級小中交流会】 12月12日(木)

昨年度までは、吹上・寺尾地区で行っていた特別支援学級交流会ですが、今年度は西部地区として、皆川城東小の児童も一緒に、宇都宮にある「カルビー清原工場」に見学に行きました。馴染みのあるスナックができる様子を見たり、試食したりすることができ、またおみやげもいただいて、大満足の見学でした。

その後、壬生町のおもちゃ博物館に行き、館内を見学した後、お弁当タイムとなりました。おいしいお弁当の後は、お小遣いを持って売店へ。限られたお小遣いの中で、工夫しておみやげを買うことができました。楽しく、充実した一日を過ごすことができました。



## 【第2学期終業式】 12月25日(水)

代表児童の作文発表では、1年生が「2学期を振り返って」、6年生が「2学期頑張ったことと3学期頑張りたいこと」をしっかりと気持ちを込めて発表しました。終業式後には、自治力大賞の表彰を行い、最後に、児童指導主任の高野先生から、冬休みの過ごし方についてお話がありました。



### 【第3学期始業式】 1月8日(水)

久しぶりに顔を合わせた子どもたち。たくさんの笑顔が見られました。児童のめあての発表では、5年生の代表2名が、お互いに頑張りたいことについて、堂々と発表しました。Zoom を使っての始業式でしたが、画面を通して、子どもたちが校歌を歌ったり、拍手をしったりしている様子が伺えました。



### 【給食開始】 1月8日(水)

3学期初日の給食は「チキンカレー」でした。久しぶりの給食です。そして、今学期から食器が新しくなりました。今回は、給食週間もあります。バランスのとれたおいしい給食を、感謝の気持ちを込めていただきたいと思います。



### 【ワールドグループトーク(WGT)】 1月10日(金)

ワールドグループトーク3回目の今回のテーマは、「冬の楽しみと言えば〇〇」です。今回は5年生が中心となってグループトークをしました。後半は、各グループで出した意見を Teams で発表し合いました。「雪遊び」「クリスマス」「こたつ」「みかん」など、いろいろな意見が出て、それぞれの理由も興味深かったです。



### 【5年生 食育授業】 1月14日(火)

5年生は1/22(水)から2泊3日で臨海自然教室宿泊学習を行います。そのため「バイキングの食事について考えよう」という学習を行いました。栄養教諭の話の後、栄養のバランスや食べられる量を考えながら、絵カードを使って一食分のメニューを考え、実際におぼんにのせていきました。おいしそうな物がたくさん並ぶ中、迷いながらもそれぞれがよく考えて、メニューを作っていました。いろいろな経験を積むことができる宿泊が楽しみです。



### 【学校評価について】

11月には、学校評価アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。各項目の評価ばかりではなく、貴重なご意見も伺うことができました。

アンケートの結果やいただいたご意見につきましては、全職員で共有し、工夫・改善に取り組んでまいります。詳細につきましては、今後まとめたものをお配りいたします。今後もお気づきの点がありましたら、学校にご連絡ください。

